

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Pijos mimados e ignorantes

Corría el año 74 o 75, ya no lo recuerdo bien, cuando un amigo mío progre y combativo, con unos cuantos colegas suyos de idéntica condición, se instaló en las vías de un tren expreso castellano hasta que llegó la policía y, con los consiguientes porrazos y palizas de ordenanza de la época, lo detuvo, lo llevó a un calabozo donde le zurraron hasta conseguir que su piel fuera prácticamente de color morado y lo llevaron a un juzgado en el que en menos de diez días fue condenado a 12 años de prisión; fue expulsado de su carrera de derecho, que cursaba de forma brillante, y fue metido en el talego. Esos niños catalanes indepes que bloquean carreteras y estaciones y hablan de represión, son lo que son: unos pijos mimados e ignorantes. Como Urbán, pero sin sueldazo.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Munar la gran presidenta, la del orgullo altanero, quiere decirse culpable y ahora quiere dar dinero, lo que aún no ha precisado es si va a devolver todo o solamente una parte, a su mejor acomodo. Aquella actitud altiva que tanto a todos nos suena se ha tornado en caras tristes para darnos mucha pena; pero no nos olvidemos, por el ánimo alterado, de aquella gran chulería ni de todo lo robado. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

REFERÉNDUM

¿Quién dice más bobadas?

- Rajoy
- Puigdemont
- Los Morancos
- A y B

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy sueña que se afilia al PDeCAT y gana

Junts per Catalunya, nueva marca electoral del expresidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, para las elecciones del 21D. Los expertos aseguran que lo raro es que no registrara el nombre de *Junts per Jo*.

Los independentistas catalanes, en correspondencia con el apoyo brindado por Rusia, anuncian estar dispuestos a reconocer que la península de Crimea es parte de Rusia. Los observadores observan que, si les aprietan un poco más, estos son capaces de reconocer que Huelva es parte del Japón.

El PP concluye tras la comparecencia de Monedero en el Senado que Podemos tiene una financiación turbia. La panzada de reír al escuchar las conclusiones del PP ha sido histórica.

El podemita Juan Carlos Monedero compara la comisión de financiación del Senado con las Cortes franquistas. Otro talibanín que se dice de izquierdas que debió vivir como un cura antes de 1977.

La CUP, tras anunciar que el 21D haría una paella en vez de presentarse a las elecciones, decide finalmente presentarse a ellas. Al parecer, ese día hará demasiado frío como para meterse una paella a la intemperie.

FRASEANDO



SIN LECCIONES

En relación con la reprobación de Barceló por regalar contratos a su amigo el gurú Garau, David Abril ha dicho: "El PP no nos puede dar lecciones". *Y es que dar lecciones a alguien que no atiende no suele ser eficaz.*



ARRIBA

Carles Puigdemont, político actualmente belga: "No quiero ser el candidato de un solo partido". *En resumen, que ya se ha vuelto a venir arriba.*



LO TENIA BUENO

Pilar Carbonell, directora general de Turismo, a Tolo Sbert, trabajador modelo de Cursach: "No te preocupes que yo me pongo en marcha". *Y es que cuando uno lo tiene bueno...*



LA SIMPÁTICA

La imputada Pilar Carbonell, explicando lo suyo con Sbert y Cursach: "Lo siento, soy simpática". *Y es que estos chicos de Más solo promocionan a gente simpática: el gurú Garau y Mari Pili.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Juan Carlos Monedero

"Mi cerebro no es barato"

- ¿Qué tal, don Juan Carlos?
- Llámeme Monedero no se vaya a pensar alguien que soy un monarca emérito.
- ¿425.000 euros por dos estudios y una asesoría no es mucho dinero?
- Ya empezamos. No sea usted franquista, hombre.
- No, si yo sólo preguntaba...
- No preguntaba. Me estaba interrogando.
- Bueno, y ya que estamos, ¿no es demasiada pasta?
- Mis estudios y mis asesorías son oro molido.
- ¿Y qué experiencias de gobierno tiene usted para asesorar gobiernos?
- A ver, que yo soy un profesor universitario brillantísimo.
- No, si lo que me extraña es que, por ejemplo, el neurocirujano más prestigioso del planeta no tiene el cuajo de pasar esas minutos a nadie.
- Yo soy mucho más brillante. Yo estoy fuera de consideración.
- ¿Y sólo se lo han sabido apreciar los de Venezuela y los de Irán?
- ¡Ya estamos con Venezuela otra vez!
- ¿Y cómo es que sólo asesora usted a países repletos de petróleo?
- Para asegurarme de que me van a pagar.
- Dice usted que mantuvo colaboraciones no contractuales con el gobierno venezolano, ¿qué es eso de no contractuales?
- Que son muy amigos míos.
- Y le pagaban dietas y mantenimiento...
- A ver, que mantener este cuerpo serrano y este cerebro privilegiado no es barato. Y este cerebro tampoco.
- Dice el director del Canal 33 que cuando usted y Pablo Iglesias trabajaban allí nunca le pagaron ni un café.
- A ese señor sólo le conocen por decir cosas feas de mí y de Pablo. Un franquista.
- Pues dice que también cobró usted en B...
- Usted es otro franquista.
- Y en el Senado parece que le apretaron bastante...
- Parecían las cortes franquistas.
- ¿Conoció usted las cortes franquistas?
- Toma claro...
- Pero si cuando murió Franco usted sólo tenía 12 años.
- Pero he acudido a las mejores fuentes para que me expliquen cómo eran...
- ¿Y qué fuentes han sido esas?
- Yo mismo, por supuesto.
- ¿No está usted muy pagado de sí mismo?
- No estoy pagado ni por Venezuela ni por Irán ni por mí mismo.
- No sé si me ha entendido.
- ¡Fascista! ¡Franquista! ¡Retrógrado! ¡Corrupto!